



Odessa Shannon Middle School
11800 Monticello Ave. Silver Spring, MD 20902
Phone: (240) 740-4150 FAX: (301) 649-2430

Saludos Odessa Shannon Familias,

Semana del 4 de septiembre de 2023

Esperamos que este boletín lo encuentre bien y que la primera semana de clases haya sido una transición sin problemas para su hijo. A medida que nos instalamos en nuestras rutinas, queríamos mantenerlo informado sobre actualizaciones, eventos y aspectos destacados para la próxima semana. Asegúrese de estar registrado en ParentVue para acceder a información sobre el progreso académico y la asistencia de su hijo y para asegurarse de que está recibiendo nuestros mensajes semanales a través de Synergy. Manténgase al día con nuestros eventos escolares y comunitarios siguiéndonos en Twitter (actualmente X) @OSMS_CSL. Además, puede encontrar información sobre los acontecimientos de Odessa Shannon en la página web de nuestra escuela.

Recuerde que el lunes 4 de septiembre de 2023 es un feriado para los estudiantes, no habrá escuela. En este mensaje semanal, encontrará información importante sobre nuestro Regreso a la escuela, el miércoles 6 de septiembre de 2023, la reunión de PTSA/Consejo de Padres Hispánicos, Vacunas estudiantiles, Programa después de la escuela Excel Beyond the Bell, el Programa de Resolución de Conflictos y Cinco cosas que debe saber de parte de MCPS. Además, encuentre nuestros artículos semanales, con respecto a la información de Chromebook, la póliza de teléfonos celulares, los horarios de campana, la asistencia a la escuela y otros elementos de interés. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con la escuela por teléfono al (240) 740-4150.

Saludos cordiales,

Dr. Natasha Booms

Dr. Natasha Booms
Directora Interina

Odessa Shannon Middle School's Website:
<http://www.montgomeryschoolsmd.org/schools/shannonms>

Información importante para la semana de los padres/guardianes del 4 de septiembre de 2023

Tópico	Información semanal
<p>Noche de Regreso a la Escuela Intermedia de Odessa Shannon Miércoles, 6 de septiembre del 2023</p>	<p>OSMS tendrá nuestra Noche de Regreso a la Escuela el miércoles 6 de septiembre de 2023, de 6:30 a 8:30 PM. Esta es la oportunidad de conocer a los maestros, consejeros y obtener cualquier información necesaria que pueda necesitar para el éxito de su estudiante. Por favor lea el boletín apegado para más información. OSMS Back to School Meet and Greet Regreso a la escuela de OSMS para conocer y saludar</p>
<p>Reunión de la Asociación de Padres y Maestros y Estudiantes (PTSA)/Consejo de Padres Hispanos Martes, 12 de septiembre del 2023 @6:30PM</p>	<p>Únase a nosotros el 12 de septiembre de 2023 a las 6:30 pm para la Reunión de Padres de PTSA / Consejo Hispano. Esta será una reunión combinada. Nos encontraremos en la cafetería a las 6:30 pm. Se servirán refrigerios y se proporcionará traducción. PTSA/Hispanic Parent Council (ENG) PTSA/Hispanic Parent Council (SPAN)</p> <p>Estamos buscando padres que estén interesados en unirse a nuestra PTSA a medida que continuamos fortaleciéndonos. Si está interesado, comuníquese con nuestra oficina al (240) 740-4150 o por correo electrónico a: odessashannon.ptsa.president@gmail.com.</p>
<p>Vacunas Miércoles, 13 de septiembre de 2023 4-6 PM.</p>	<p>Todos los registros de vacunación de los estudiantes deben actualizarse. Asegúrese de que los registros de su hijo estén actualizados y completados. Se debe recibir la documentación adecuada de las vacunas requeridas antes de que pueda inscribir a su hijo en la escuela. Organizaremos una clínica de inmunización gratuita para cualquier estudiante de MCPS que necesite tener una el miércoles, 13 de septiembre de 2023 de 4-6 PM.</p>
<p>Programa después de la escuela: Excel Beyond the Bell Registración será del 5 hasta el 15 de septiembre de 2023</p>	<p>El Centro de Recreación del Condado de Montgomery patrocinará Excel Beyond the Bell este año escolar a partir del <i>2 de octubre al 21 de diciembre</i>. El formulario de inscripción y la lista de actividades se pueden encontrar aquí EBB brochure for OSMS. La registración de EBB será <i>del 5 al 15 de septiembre</i>. Los estudiantes se registrarán por orden de llegada. Devuelva el formulario completo a la oficina o al correo electrónico de EBB.Shannon@montgomerycountymd.gov. Si un paquete de registro está incompleto, se devolverá al padre.</p>
<p>Programa de Resolución de Conflictos en la escuela</p>	<p>El Centro de Resolución de Conflictos del Condado de Montgomery (CRCMC), se complace en ofrecer un programa de resolución de conflictos basado en la escuela este año. El personal y los voluntarios del Centro de Resolución de Conflictos del Condado de Montgomery llevarán a cabo este emocionante programa aquí en Odessa Shannon un día a la semana.</p>



Odessa Shannon Middle School

11800 Monticello Ave. Silver Spring, MD 20902

Phone: (240) 740-4150 FAX: (301) 649-2430

	<p>El propósito de este programa de resolución de conflictos basado en la escuela es proporcionar a los estudiantes y al personal de Odessa Shannon la oportunidad de abordar y resolver disputas estudiantiles con un profesional de resolución de conflictos "en la escuela".</p> <p>El programa capacitará a los estudiantes para usar la Oficina de Resolución de Conflictos en el sitio para abordar y resolver disputas de manera constructiva apoyando un ambiente de aprendizaje positivo y seguro. Adicionalmente los estudiantes practicarán los principios de disciplina restaurativa que se centran en: fortalecer las relaciones, resolver problemas en colaboración y la responsabilidad del estudiante.</p> <p>Este Programa de Resolución de Conflictos basado en la escuela se ubicará en la oficina de asesoramiento. La oficina contará con AmeriCorps y Voluntarios del Centro de Resolución de Conflictos del Condado de Montgomery, quienes servirán como una persona neutral para aceptar inquietudes en nombre de los estudiantes, maestros y personal con respecto a las inquietudes de los estudiantes. El puesto será atendido por personal del Centro de Resolución de Conflictos del Condado de Montgomery y proporcionará conferencias individuales, conferencias comunitarias y mediación. Por favor revise, firme la carta a continuación y devuélvala a la escuela si no desea que su hijo participe en el programa.</p> <p>Conflict Resolution Opt Out letter Carta para no participar en el programa de conflicto y resolución</p>
<p>Cosas que debe saber de MCPS</p>	<p>Estimadas familias de MCPS, ¡Esperamos que hayan tenido una maravillosa primera semana! Aquí hay cosas que debe saber para el jueves 31 de agosto. ¡Obtenga información sobre una actualización del plan de estudios para estudiantes en el noveno grado, nuevas herramientas de comunicación para recibir mensajes, seguridad atlética y vea un resumen del primer día de clases!</p> <p>Lea el mensaje</p>
<p>Artículos de interés permanentes</p>	
<p>Chromebooks</p>	<p>Odessa Shannon tendrá carritos de Chromebook disponibles para uso de los estudiantes en cada clase. Para los estudiantes que necesitan un dispositivo para usar en casa, los estudiantes, los padres y el personal de MCPS pueden llenar el formulario de Solicitud de Chromebook para el uso del hogar del estudiante en nombre del estudiante. Se verificará la elegibilidad del dispositivo para llevar a casa, y luego se enviará un Chromebook a la escuela para que se lo revise al estudiante. Los estudiantes no tendrán que transportar Chromebooks de uso doméstico hacia y desde la escuela.</p>
<p>Póliza del Teléfono Celular</p>	<p>OSMS sigue las expectativas del condado para el no uso del teléfono celular durante el día escolar. A los estudiantes se les permite tener teléfonos celulares en OSMS; Sin embargo, se recomienda</p>

	<p>encarecidamente que se queden en casa. Si un estudiante trae un teléfono celular/electrónicos de cualquier tipo a la escuela, debe estar apagado y fuera de la vista durante el día de instrucción, esto incluye la hora del almuerzo y en los pasillos. Sugerimos y recomendamos encarecidamente a los estudiantes que mantengan los teléfonos/dispositivos electrónicos en casa o en su propio casillero durante el día escolar. Tenga en cuenta que la escuela NO ES RESPONSABLE DE LOS EQUIPOS ELECTRÓNICOS PERDIDOS O ROBADOS y un padre puede tener que levantar teléfonos/dispositivos electrónicos si se convierten en una distracción educativa para el estudiante.</p>
<p>Horarios de campana y asistencia a la escuela</p>	<p>Horario de la campana</p> <p>Se requiere asistencia regular a la escuela. Se espera que los estudiantes se presenten a la escuela a tiempo y estén preparados todos los días. El día escolar es de 8:10 a.m. a 3:00 p.m. Si los estudiantes no pueden asistir a clases, envíe un correo electrónico a la Sra. Johana Martínez, secretaria de asistencia en Johana S MartinezMartinez@mcpsmd.org o llame a la oficina principal al (240) 740-4150. Los estudiantes deben traer una nota al día siguiente sobre su ausencia justificada para ajustar la ausencia a justificada.</p> <p>Los estudiantes no son supervisados en el edificio hasta las 7:50 a.m., los estudiantes no deben ser dejados antes de esta hora, ya que es un problema de seguridad. Los estudiantes permanecerán afuera hasta las 7:50 AM. Tendremos una nueva área de entrega de estudiantes que está marcada, por favor deje a los estudiantes solo en el área designada.</p> <p>Finalmente, para garantizar que los estudiantes reciban el máximo tiempo de instrucción, los estudiantes no serán llamados fuera de clase por mensajes y los padres deben evitar conflictos que interfieran con la asistencia a clase tanto como sea posible.</p>
<p>Activación de ParentVUE</p>	<p>Por favor, tómese el tiempo para registrarse en ParentVUE. Este año escolar, Synergy y ParentVUE serán los principales vehículos de comunicación de casa a escuela para que las escuelas compartan información sobre calificaciones, asistencia, programación, inicio de sesión en myMCPS Classroom y más.</p> <p>How to activate my ParentVUE account Cómo activar mi cuenta ParentVUE</p>
<p>myMCPS Classroom Canvas</p>	<p>La plataforma <i>myMCPS-Canvas</i> continuará siendo utilizada para la enseñanza y el aprendizaje durante el año escolar. Los estudiantes accederán a sus tareas, recibirán mensajes y usarán esta plataforma para entregar el trabajo según corresponda.</p> <p><i>*Los padres/guardianes pueden acceder a myMCPS Classroom a través de ParentVUE</i></p>
<p>Casilleros</p>	<p>A todos los estudiantes se les asignará un casillero durante la primera semana de clases. Tenga en cuenta que las mochilas y otras bolsas deben</p>



Odessa Shannon Middle School

11800 Monticello Ave. Silver Spring, MD 20902

Phone: (240) 740-4150 FAX: (301) 649-2430

	<p>caber dentro del espacio del casillero porque los estudiantes no podrán llevar bolsas a clase. En muchos casos, una bolsa estilo equipaje con ruedas y un asa de tracción no cabrá, así que guarde sus recibos en caso de que una bolsa recién comprada necesite ser devuelta.</p>
<p>Mensaje del domingo a la comunidad</p>	<p>Durante el año escolar enviaremos mensajes los domingos por la noche a través de Connect Ed sobre los próximos eventos en OSMS y en todo el condado. Asegúrese de que su información esté actualizada en ParentVue para que reciba los correos electrónicos.</p>
<p>Carta comunitaria e informe de prueba de agua potable</p>	<p>Consulte adjunto el informe de prueba de agua potable y la carta de la comunidad para su escuela. Odessa Shannon MS Community Letter 2023.pdf Odessa Shannon MS Attachment.pdf</p>